
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „RaZiiandStuff“ vom 11. April 2017, 10:29

Bei mir steht erst der Verkauf meiner RX 480 und der alten 980 Ti an, bevor dann die Titan X in
den Arbeits-Hacki wandert. Ich freu mir so!!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=310373#post310373

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=310373#post310373

